

Uruguayo Cuevas lidera a tenistas latinoamericanos en ránking ATP



Londres, 28 ago (RHC) El tenista uruguayo Pablo Cuevas encabeza a los mejores tenistas latinoamericanos y caribeños en la actualización del ránking mundial masculino de la disciplina dada a conocer hoy.

Cuevas, de 31 años, ocupa el puesto 27 del escalafón de la Asociación de Tenistas Profesionales (ATP), que lidera el español Rafael Nadal con siete mil 365 puntos.

En el segundo escaño del listado planetario aparece el suizo Roger Federer (7145), mientras el tercero es el alemán de 20 años Alexander Zverev (4175).

Como cuarta raqueta entre varones se encuentra el austríaco Dominic Thiem (3535), el quinto sitio lo ocupa el suizo Stan Wawrinka (3150) y en la sexta casilla marcha el búlgaro Grigor Dimitrov (3060).

En el séptimo escalón está el croata Marin Cilic (2905), en el octavo marcha el serbio Novak Djokovic (2585), en el noveno puesto está el británico ex número uno Andy Murray (2290) y como décimo aparece el estadounidense Sam Querrey (2075).

El segundo latinoamericano mejor ubicado es el argentino Diego Schwartzman (1030), dueño de la casilla 31, seguido de su compatriota Juan Martín del Potro (760), en la 47.

(Tomada de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/139532-uruguayo-cuevas-lidera-a-tenistas-latinoamericanos-en-ranking-atp>



Radio Habana Cuba